



Daniel Kraft
EMCO-TEST Prüfmaschinen GmbH

Werdegang:

Nach einer technischen Ausbildung (Wirtschaftsingenieurwesen) an der HTL in Hallein, sammelte Daniel Kraft erste Berufserfahrungen als technischer Konstrukteur bei Amer Sports Austria in der Sportartikelindustrie. Nach einem internen Wechsel war er als technischer Projektleiter für internationale Projekte im Amer Sports Konzern zuständig. Neben der Tätigkeit als Projektleiter absolvierte Daniel Kraft ein berufsbegleitendes Studium an der Hochschule Mittweida mit der Fachrichtung Wirtschaftsingenieurwesen.

Aktuell:

Seit 2016 ist er als Produktmanager bei EMCO-TEST in Kuchl im Salzburger Land tätig mit Anwendungstechnik als Kernaufgabe. Im Fokus stehen Produktvorführungen und -trainings als auch Webinare für Vertriebspartner und Kunden weltweit.

Career:

After visiting a technical school (industrial engineering), Daniel Kraft gained his first professional experiences as a technical engineer at Amer Sports Austria in the sporting goods industry. Following an internal transfer, he worked as a technical project manager for international projects within the Amer Sports corporation. In addition to this role, Daniel Kraft completed a part-time degree at the University of Applied Sciences in Mittweida specializing in Industrial Engineering.

Currently:

Since 2016 he has been working as a product manager at EMCO-TEST in Kuchl, Salzburg. His main task is application engineering with focusing on product demonstrations and trainings, as well as webinars for sales partners and customers worldwide.